
 

 

REQUERIMENTO Nº 15/09 
De Providências 

 
“A respeito da duplicação da 
Avenida Mogi-Guaçu, que 
começa no bairro Jardim das 
Orquídeas e termina no bairro 
Vila Rica”. 
 
 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador solicitando por uma providência, quanto a duplicação da 
citada Avenida, e 

 
Considerando-se que, esta via é estreita, e o fluxo de 

crianças, de pessoas e veículos é grande devido ao acesso ao 
“Supermercado São Vicente”, e os acidentes ocorrem com certa 
freqüência, 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe ao setor 
competente, que providências sejam tomadas com relação à duplicação 
da Avenida Mogi-Guaçu, do bairro Jardim das Orquídeas até o final no 
bairro Vila Rica.  
 
 

 

 
                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de janeiro de 2009. 
 
 
 
 

ANIZIO TAVARES DA SILVA 
-Presidente- 

 
 
 
 



 

 

 
 

 
 


